

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Un trophée à Valorys

Le 11 mai 2022

Depuis 2014, avec le soutien du Crédit Agricole, le ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation organise les « Trophées de l'agro-écologie ». Ce trophée vise à distinguer des démarches innovantes, individuelles ou collectives, exemplaires d'une agriculture à la fois productive et respectueuse de l'environnement et des femmes et des hommes qui la font vivre

### Un accord avec Valorys

Cette année le prix de l'innovation revient à Yahya EL HADEG, gérant d'une serre de 2,5 hectares à Pluzunet et employant une vingtaine de personnes. Il développe une méthode de culture très stricte afin de respecter l'environnement.

Soucieux de pouvoir chauffer sa serre avec des énergies renouvelables lors de son installation à son compte, ce serriste à conclu un accord avec Valorys pour utiliser la chaleur produite dans l'usine pour chauffer sa serre.

### Les résultats de cette opération

D'un point de vue environnemental :

Le terrain sur lequel est situé la serre n'est pas constructible pour des logements, ce qui valorise l'espace et les chaleurs produites par l'usine.

D'un point de vue social :

Les chauffages de serres classiques nécessitent une main d'œuvre supplémentaire ou dédiée à celle-ci, ici les salariés peuvent se concentrer uniquement sur les récoltes.

Plus d'informations sur <u>valorys.com</u>

#### **CONTACT PRESSE**

Service communication de VALORYS Site du Quelven - 22140 PLUZUNET communication@valorys.smitred.com 02 96 54 65 10 valorys.com